

庁 議 会 議 録

- 1 会議名称 令和3年4月さぬき市部長会議
- 2 担当課 総務部総務課
- 3 日時 令和3年4月1日（木）午前9時30分～午前10時00分
- 4 場所 さぬき市役所4階第2委員会室
- 5 出席者 市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、総務課長、政策課長
(計13人)
- 6 次第 (1) 開会
(2) 市長挨拶
(3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について
(4) 各部局の状況報告
(5) その他
(6) 閉会

7 議事の概要及び発言の要旨

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】	
協議題	(1) プロジェクト推進室の取組事項等について（プロジェクト推進室）
内容等	<p>・今後、早期にプロジェクト推進室の取組業務について年度内の目標を定める予定であることを報告した。なお、関係部局間の調整に関するものと、既存部署の所管事務を代わって行う事務について説明を行い、確実な目標達成を目指すため、関係所属等との情報共有や調整について協力を依頼した。（審議監）</p> <p>→市長から資料に記載してある項目にこだわらず、各部局で他人事でなく、自分事として取り組まれている業務として積極的に提案をするよう指示があった。なお、できるだけ早い段階で目標の達成ができるよう要望があった。</p>
協議題	(2) さぬき市鳥インフルエンザ対応マニュアルの策定について（農林水産課）
内容等	<p>・「さぬき市鳥インフルエンザ対応マニュアル」を策定したことを報告した。併せて、本市や近隣の市町において鳥インフルエンザの発生が確認された場合には、各部局においてそれぞれの役割を確認し、初動体制等で迅速な対応を行うよう依頼した。（建設経済部長）</p>
協議題	(3) 2021年度人権・同和問題職員研修（新規採用・係長以下）の実施について（人権推進課）

内容等	・人権・同和問題の解決については、職員自身が意識し取り組む必要があり、階層別に少人数制の研修を実施要領のとおり計画している旨報告した。併せて、参加について配慮するよう依頼した。（市民部長）
協議題	(4) 2021年度人権・同和教育関係行事への参加について（人権推進課）
内容等	・人権・同和問題の解決については、一昨年から全庁的に人権・同和教育関係行事に参加を依頼しているところであり、令和3年度も予定一覧のとおり、参加について配慮するよう依頼した。（市民部長）
協議題	(5) パートナーシップ宣誓制度導入に向けた取組について（人権推進課）
内容等	・性的少数者のカップルをパートナーとして公認する自治体は増加傾向にあり、2021年1月8日時点で全国では74自治体、制度を利用したカップルは、1,516組、香川県内では三豊市、高松市、東かがわ市のほか、4月から土庄町、小豆島町、多度津町が導入予定であることを報告した。併せて、本市としても、市民一人ひとりがお互いを認め合う社会実現の取組の一つとして、パートナーシップ宣言制度の導入を検討するため、庁内プロジェクトチーム（各課1名）を設置する旨報告した。（市民部長）

【各部署の状況報告について】	
総務部長	<p>○分散していた「旧町文書」については、平成30年度以降、職員の協力により、ほぼ全集約作業が完了したことを報告した。なお、集約した文書は現在、寒川第2庁舎及び旧松尾保育所で保管しており、今後は保存年限や保存方法を検討し、詳細に整理を進める予定としているため、移動作業等、引き続き協力を依頼した。</p> <p>○職員の働き方改革を推進するための一つの取組として、職員間での業務量の平準化や協力体制の構築、時間外勤務命令の必要性を適切に判断した上で命令を行うなど、今年度も継続してタスクシートを活用するよう依頼した。</p>
市民部長	<p>○納税相談等の職員派遣協力について感謝した。</p> <p>○休日開庁時、急ぐ場合は管理職に連絡する場合もある旨、報告した。</p>
健康福祉部長	○4月1日に65歳以上の市民へワクチン接種券を発送しており、1週間程度で届く予定である旨報告した。なお、3月29日から4人体制で健康福祉部にコールセンターを設置し、対応している旨報告した。
議会事務局長	○正副委員長への事前協議への日程について、今後は原則固定化したい旨報告した。ただし、都合の悪い場合は調整を行い、6月議会の場合

	は、4月16日までに議会事務局へ連絡してほしい旨報告した。
教育委員会事務局 長	<p>○小・中学校入学式の予定について、小学校は4月9日を予定しており、中学校は4月8日を予定している旨、報告した。（新入生と保護者のみ、時間短縮で開催予定）</p> <p>○東京2020オリンピック聖火リレーの実施について4月18日14時～14時30分を予定しており、現在のところ、本庁前でミニセレブレーションを行う予定である旨報告した。</p>